

Foto de LA PRENSA, por Larin.
PROYECTO EXPORTABLE. Los señores, Lic. Salvador Alfaro, coordinador de programas OEA del MICE; Lic. Margarita Dubón de Hernández, encargada de cooperación de OEA de MIPLAN; Dr. Humberto Flores Alvarrado, Director de la OEA en el país; y el Dr. Virgillo Blanco, Consultor de OEA; informan sobre el proyecto de exportación de flores y plantas ornamentales de El Salvador.

Consideran rebaja en combustible a taxis

El anuncio de rebaja en el precio del diesel y en la gasolina para taxis y microbuses, se podría dar de un momento a otro, se dijo ayer en fuentes oficiales.

Ha trascendido que el Gabinete Económico continúa reunido revisando las medidas económicas y alcance de las mismas, con el fin de "rectificar" en lo que sea necesario, tal como lo sostuviera el Presidente de la Lecticiatura en existiran plenaria. Legislativa en su última plenaria. La rebaja de un colón en el diesel y precio especial para

Inaugurado proyecto de nuevo puente Cuscatlán

A un costo de 10 millones 750 mil colones, se cons-truirá el puente provisional "San Lorenzo", que susti-tuirá al "Cuscatlán", infor-

tuira a "Cuscatian", infor-mó el MOP. El presidente de la Repú-blica, Ing. José Napoleón Duarte, inauguró ayer las obras que estarán ubicadas

tructura dañada, entre los departamentos de Usulután y San Vicente.

Acompañaron al mandatario en los actos protoco-larios, el titular del Minis-

-Pasa a la página 23-

En Marzo habrá nuevo sistema en el Registro

El 26 de Marzo próximo entrará en vigencia el nuevo sistema de registro de la Propiedad Raiz e Hipote-

Tal es lo informado por la Dra. Virginia del Pilar Mineros, Directora Gene-

-Pasa a la página 13-

ASES prepara el Concurso de la Secretaria 1986

El Concurso de la "Se cretaria Nacional 1986" prepara la Asociación de Secretarias Ejecutivas Salvadoreñas (ASES).

Los objetivos del evento son eminentemente de su-peración profesional para nuestro gremio, el cual ser-

-Pasa a la página 23-10 normas éticas para el "Gremio de Archivistas'

(Rafael Flores, técnico archivista). La Asociación General de Archivistas (AGA), está celebrando en este año, cinco lustros de su nacimiento.

Varias escuelas se han fundado. Muchos conocimientos sobre archivismo

-Pasa a la página 39

axistas y microbuseros podría ser anunciado de un mo-

Lo anterior ha circulado insistentemente en todo el país. Los funcionarios involucrados en fijar los precios de la gasolina, especialmente el Ministro de Economía y la Dirección de Comercio Interno, no respondieron ayer nada en concreto, sobre los nuevos precios de combusti-

Anteayer el Titular de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, aseguró a uno de nuestros reporteros; al igual que lo hiciera el Presidente del Organo Legislativo, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo y el diputado

-Pasa a la página 21-



NUEVA OBRA. El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte y el Ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón, durante la inauguración de los trabajos de construcción del nuevo puente provisional "San Lorenzo", sobre el Río Lempa, entre los departamentos de Usulután y San Vicente. Su costo será de 10 millones 750 mil colones, informa el MOP.

Crearán laboratorio control de calidad

La creación del Laboratorio de Control de Calidad para registro de medicamentos, en un esquema Consejo Superior de Salud Pública-Junta de Vigilancia de la Profesión Farmacéutica promoverá el gre-mio de químicos y farmacéuticos

La promición del proyec--Pasa a la página 39-



ASAMBLEA GENERAL. Con la participación de numerosos profesionales químicos y farmacéuticos, se realizó la Asamblea General del Colegio de Quími-cos y Farmacéuticos, para apoyar y pro-

mover las resoluciones vertidas en el XII Congreso Panamericano de Farmacia Bioquímica. Se dijo, que se busca la creación de un Laboratorio de Control de Calidad para Registro de Medicamentos.

Exportar plantas y flores orienta OE

cieros para el país, implica la promoción de a la exportación de flores y plantas ornamentales, que incentiva la OEA.

ornamentales, que incentiva la ÓEA.
Así lo declararon ayer, al ser entrevistados por LA PRENSA GRAFICA, los señores, Dres. Humberto Flores Alvarado, Director de la Organización de Estados Americanos en El Salvador; Virgilió Blanco, Consultor de la OEA para el citado proyecto; Lic. Margarita Dubón de Hernández, encargada de la Cooperación Técnica de OEA del Ministerio de Planificación; y el Lic. Salvador Alfaro, Coordi-Acuñan 21 millones

nador del proyecto por el Ministerio de Comercio Exterior.

El Dr. Virgilo Blanco, es de nacionalidad mexicana y actualmente lleva a cabo la consultoría sobre el proyecto, estudiando la posibilidad que tiene El Salvador de exportar flores y plantas ornamentales, al mercado de los Estados Unidos.

Més adelante diferen se podrían increo: Más adelante, dijeron, se podrían inspec-cionar los mercados de Europa Occiden-

tal.

Por el momento, añadieron, se desea determinar dos o tres productos (flores o -Pasa a la página 11-

rand y por el Presidente del BCR, Lic. Alberto Be-nitez Bonilla. -Pasa a la página 19-

suscrito por el Embajador

de ese país en El Salvador,

Sr. Federico Urruchúa Du-

Revela propiedad de Golfo Fonseca damente, dijo que existen

monedas de 25 ctvs.

El Salvador, debe ir a La Haya, a defender lo que por derecho histórico le pertenece, todo el Golfo de Fonseca, expresó el Dr. Antonio Gutiérrez Díaz. Disertando, documenta-

Veintiún millones de mo-

nedas de veinticinco centa-vos, acuña el Banco Cen-

Estas serán hechas por la Casa de la Moneda de

México. El contrato fue

tral de Reserva

documentos en los cuales se indica, que aún Cholu-teca y Nacaome, pertene-cian a El Salvador. Explicó lo anterior el in-

-Pasa a la página 37-

Aspectos impositivos discutirá seminario

Los aspectos jurídicos, uso correcto de formula-rios y cómo se elabora una declaración de impuestos, forman el temario de semi-

nario técnico-contable.

De conformidad con los datos proporcionados por

la Corporación de Contadores de El Salvador, este evento ha sido organizado tomando en cuenta la importancia de los temas que están estrechamente vin-culados con los aspectos

-Pasa a la página 39-

Al cerrar la edición

(Información en página 27)

Nueva Directiva de Asoc. Corredores de Bienes Raices

-Foto de LA PRENSA, por Peñate O. DERECHO, El Dr. Antonio

Gutiérrez Díaz, disertó so-

bre el diferendo limítrofe con Honduras, desde el

punto de vista histórico, en conferencia auspiciada por

En sesión de Asamblea General, fue electa la Junta Directiva de la Asocia-ción Salvadoreña de Corredores Profesionales de Bienes Raices (ASACOPRO-

La nueva Junta Directiva, que regirá los destinos de la Asociación durante el presente año 1986, quedó integrada por las siguien-tes personas: Presidente, Francisco René Gar-Vicepresidente, Sr.

-Pasa a la página 11-